
第 1 回議会報告・意見交換会 開催結果報告書 

 

 

1 開催日時 

 平成 28 年 11 月 21 日（月） 

午後 2 時・6 時 

 

2 場 所 

  市民会館 101 号室 

 

3 参加者 

(1) 議 員    9 名 

(2) 市 民   34 名 

 

4 意見交換会 

議会の説明責任を果たす事や政策提言を行うため、議会報告及び三笠市が抱える問題

について意見交換を行いました。 

【テーマ：市立病院のあり方について】 

 

【病院に対する主な意見】 

○病院を縮小すれば、市全体の経済にも影響が出ると思うので、現状維持が望ましい。  

○市民の安全・安心を守る覚悟を見せるべきで、有識者、専門家による検討が必要ではな

いか。  

○病院の稼働率や救急体制のあり方について、５年後のビジョンを更に明確にしていく必

要がある。 

○今後も市民との情報・意見交換の場所が必要である。 

などの意見がありました。 

市立病院については、今後も地域振興対策特別委員会で調査を行っていきます。  

【その他の主な意見】 

○東清住地区養豚場からの臭気問題の対応や学童保育について、学校を利用できないかな

どの意見がありました。 

 

これらの意見を踏まえ２月２日に総合常任委員会所管事項調査を行い行政から下記の

説明を受けました。 

○東清住地区養豚場については、業者に対し行政指導として勧告書を通知し、防臭壁の早

期設置など改善を求めたとの説明がありました。 

○学童保育については、三笠小学校には余裕教室がないことや学校併設のデメリットも考

慮し、現状の児童館での実施をしていきたい。将来、施設の老朽化等で検討が必要なと

きには考慮していきたいとの回答がありました。 

 

今後も市民の皆様から頂いた貴重な意見を市政に反映できるよう議会として努めてい

きます。 


